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Bezirk 10  - SACHSEN - 
 
 

Bericht von der Frühjahrsversammlung  
am 03.04.2022 in Tautenhain 

 
 
Tagesordnung: 1.    Begrüßung, Bestätigung der Tagesordnung 
 2.    Mitgliederbewegung, Neuaufnahme                       
           3.    Verlesen der letzten Niederschriften, Protokollbestätigung 
 4.    Jahresberichte 
 4.1  Vorsitzender 
 4.2  Kassierer   
                             4.3  Zuchtwart  
 4.4  Kassenprüfer 
 5.    Diskussion und Entlastung des Vorstandes 
 6.    Finanzplan 
 7.    Wahlen, ( 2. Vorsitzender, 2. Kassierer, 1. Schriftführer ) 
 8.    Ehrung - beste Jungtiere Herbstversammlung 
                                     9.    Wettbewerbsauswertung Zuchtjahr 2021 
 10.    Sommertreffen am 13.8.2021 in Colditz 
 11.    Herbstversammlung 3.10.2022 
 12.    Schauen im Zuchtjahr 2022           
 13.    Allgemeines  
                                             
 
  
 
Anwesend: 14 Zuchtfreunde und 4 Zuchtfreunde entschuldigt 
 
 
Top 1: Unser 1.Vorsitzender, Dieter Heydenreich begrüßt alle Strasserzüchter zur 

diesjährigen Frühjahrsversammlung recht herzlich.  
           Weiterhin wird die Tagesordnung bekannt gegeben, in der Abstimmung darüber 

gibt es ein einstimmiges Votum dafür. Der Dank geht danach an die 
Gastwirtschaft für die Bereitschaft uns zu Versorgen. Das Mittagessen wird für 
12.00 Uhr terminiert. 

             
 
 Top 2: Hier wird bekannt gegeben, dass wir z.Z. 47 Mitglieder sind. Heute ist ein guter 

Tag. Seit langem haben wir mal wieder eine Neuaufnahme. Marcel Lungwitz 
aus Tautenhain wird einstimmig in den SV und unseren Bezirk 10 
aufgenommen. Er stellt sich und seine Farben kurz vor, unbekannt ist er nicht, 
war er doch schon mal in der Versammlung in Reichenbach mit anwesend. 

           Anschließend müssen wir aber wieder zum Tagesgeschäft übergehen. Es gibt 
Stand heute keine weiteren Änderungen. 

 
 
Top 3: Jetzt wird das Protokoll von der Herbstversammlung vom 02.10.2021 verlesen. 

Weiterhin gibt es die Niederschrift der Vorstandssitzung vom 10.3.22 in Nossen, 
wo diese heutige Versammlung vorbereitet wurde. Beide Protokolle sind ohne 
Einwände und daher angenommen. 

 
 



 
 Top 4: In Einleitung der nächsten Punkte stimmt der Vors. alle Zuchtfreunde darauf 

ein, mit Freude und Spaß an unser Hobby zu gehen. 
 
 
Top 4.1: Dieter Heydenreich gibt nun als Vorsitzender  seinen Bericht ab, der für alle 

im gleichen Wortlaut im Info Heft abgedruckt ist 
 
  
Top 4.2: Im Bericht des Kassierers M. Zehrfeld geht es wie immer um unsere Zahlen. 
           In einer Auflistung werden alle Ausgaben und Einnahmen aufgezeigt. Unsere 
           Bewegungen und Guthaben sehen wie folgt aus: 
           Das sind die Zahlen:                    2021   Einnahmen   1724,00 € 
                                                                    Ausgaben      1503,01 € 
 dabei detaillierte Auflistung der jeweiligen einzelnen Posten. Dies ergibt ein Plus 

von 220,99 €.   
            
                                                 Bestand am  31.12.2020     459,51 € 
          am  31.12.2021      680,50 € 
 
Top 4.3 Vom entschuldigten Zuchtwart  Marcus Trepte liegt ein schriftlicher 

Sachstandsbericht vor, der verlesen und archiviert wird. Darin ist alles 
enthalten, was züchterisch aufgefallen ist. 

            
 
Top 4.4 Zfrd. Lothar Barche  und Karlheinz Wolf haben die Kasse geprüft. Sie als 

Kassenprüfer bestätigen eine vorbildliche Kassenführung und sagen Dank an 
den Kassierer und den gesamten Vorstand. Es wird die Entlastung des 
Vorstandes durch Zfrd. Barche vorgeschlagen.  

            
 
Top 5: Wer sich mit den Zahlen auskennt, erkennt, dass es diesmal nicht so schlecht 

aussieht. Bei einem Plus hat man nichts falsch gemacht oder über die 
Verhältnisse gelebt. 

           Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig in der Abstimmung. 
 
 
Top 6: Der neue Finanzplan sieht bei der Planung ein Plus von ca. 100 € vor. Der 

Kassierer erläutert an einer groben Schätzung, wie sich die Zahlen insgesamt 
aufteilen und er dann zu diesem Ergebnis kommt. 

 
           
Top 7: Zfrd. Lothar Barche ist heute als Wahlleiter im Einsatz. Er wird von der Vers. 

einstimmig als Wahlleiter bestätigt. Zur Wahl stehen  der 2. Vorsitzende, der     
2. Kassierer sowie der 1. Schriftführer. L. Küttner und W. Werner und M. 
Kortenhof stehen zur Widerwahl, ohne Gegenkandidat, bereit. 

           Die Versammlung wählte per Handzeichen einstimmig die Vorgeschlagenen 
Zuchtfreunde für 3 Jahre. Alle Züchter nahmen ihre Wahl an, bzw. haben ihre 
Bereitschaft im Vorfeld erklärt ( L.Küttner ). 

 
 
 
 
 
 
            



 
 Top 8:  Jetzt erfolgt die Übergabe der Urkunde “ Bestes Jungtier unserer Herbst-                
             versammlung. Leider sind nicht alle Preisträger anwesend, so dass es im    
             Herbst zu einer weiteren Übergabe kommen wird. 
 
 

 
von links G.Junge, W. Werner, L. Barche, Kh. Wolf, D Heydenreich   

 

 Top 9:   Die Auswertung der Ausstellungssaison übernahm D. Heydenreich, 
              da beide Zuchtwarte nicht anwesend sind. Den Teller „ Bestes Jungtier“  
              erreichten: 

       
 

 
 

von links  Kh. Wolf, W. Rußeck, W. Werner, G. Splett, nicht im Bild: E. Hainich, B. Grübler, L. Nitzsche       



 
            
             Vielen Dank an T. Berger der die Auswertung für uns durchgeführt hat. 
              
             Hier die Sieger: 
             Bezirksmeister Blaue Farbenschläge – Heiner Riedewald 564 Pkt. bloB 
                                     Lackfarben -  Bernd Grübler 573 Pkt. sw 
        Seltene und Fahle – Lutz Nitzsche 572 Pkt. gefgeh 
 
             Sachsenpokal – Karlheinz Wolf 385 Pkt. ge 
             Erhard John Gedächtnispokal – Bernd Grübler 383 Pkt. sw 
 

   
                

Sachsenpokal Karlheinz Wolf 
 

             Die Jubiläumsbänder erreichten: 
 

 
 

von links M. Kortenhof, D. Heydenreich und nicht im Bild:T. Berger, H.Riedewald,  



 
 

      Es wurde die Liste der Punkte für Auszeichnungen nun endlich aktualisiert.   
            Drei Züchter würden heute SV Gold bekommen, aber keiner davon ist  
            anwesend. 
            Die Vergabe der Urkunden könnte auch auf die „ Besten Jungtiere“ der  
            Herbstversammlung erweitert werden. Die preiswerte Beschaffung von Tellern 
            stößt an ihre Grenzen. Der Schriftführer lässt 3 Entwürfe bis zum Herbst  
            fertigen. Dann wird darüber abgestimmt. 
            Eine Änderung der Vergaberichtlinien zu den Pokalen wird von der  
            Versammlung abgelehnt. 

 
 
 

Top 10: Das Sommertreffen soll am 13.8.18 ab 15.00 Uhr bei Familie Zehrfeld  in  
            Colditz veranstaltet werden. Ländliches Flair wird uns erwarten, aber nicht  
            ganz so viel Taube. 
            Eine kurze Notiz in der Fachpresse wird es noch mal geben. Bitte Anmeldung 
            nicht vergessen. 

 
 
 

Top 11: Die Herbstversammlung wird nun wieder am 3.10.22 wieder in Reichenbach  
             bei Großschirma stattfinden. Anmeldung an den Schriftführer, Zeitungsnotitz 
             wird es geben.  Alles andere bleibt wie bisher.  
 
 
Top 12: Die wichtigsten Schauen 2022 sind die HSS in Pfarrkirchen, die 
             Lipsia / Nationale und die BSS  Weißenborn. Hoffen wir das alles durchgeführt 
             werden kann. Außerdem kann der SR Einsatz im Info Heft nach gelesen 
             werden. 
              
 
Top 13: In der Diskussion wird über die Arbeit im Vorstand und die Vorstandssitzung 

berichtet. Es ist immer wieder wichtig im Vorfeld sich ab zu stimmen. 
              
 
                                                                                  

Ende der Versammlung gegen 12.00 Uhr   
 
 
 
 
Matthias Kortenhof 
1. Schriftführer 
 


